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Il transgenderismo arriva in un sobborgo del
Texas

Predica di padre John Whiteford, domenica 27 ottobre 2019

Jeffrey Younger e suo figlio James

Nel nome del Padre, del Figlio e del santo Spirito.

Nella lettura dell'Epistola per i santi Padri che commemoriamo oggi, abbiamo sentito che
non dobbiamo farci trasportare via da strane e diverse dottrine. Che cos'è una dottrina
strana? Una dottrina strana è una dottrina che non abbiamo già conosciuto. Noi come
società stiamo sperimentando un bel po' di persone che si fanno trasportare via da certe
strane dottrine: dottrine che sarebbero state inimmaginabili solo dieci, quindici, vent'anni fa,
quando nessuno avrebbe neppure sentito parlare di cose del genere.

Avete sentito probabilmente parlare, la scorsa settimana, della storia del bambino di sette
anni, James Younger, la cui mamma ha continuato a dirgli che è una bambina fin da quando
aveva tre anni, gli fa vestire abiti da bambina, lo chiama Luna, la scuola lo tratta come una
bambina, usa il bagno delle bambine a scuola, e il padre e la madre hanno avuto uno scontro
in tribunale dove il padre cercava di avere la custodia esclusiva del bambino, perché la
madre stava ovviamente indottrinando il figlio.
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Quel che potreste non sapere di questo caso è che questa famiglia è ortodossa. Il padre, il
bambino e (almeno nominalmente) la madre sono ortodossi. Sono membri della parrocchia
greca a Eulis, Texas, che è proprio al di fuori di Dallas. Perciò è una parrocchia non molto
diversa dalla nostra, in una contea che ora è molto più liberale di quanto fosse un tempo, ma
in una zona suburbana che potreste ritenere più conservatrice, e in una parrocchia
ortodossa.

Potreste chiedervi, e ci sono persone che mi hanno chiesto: perché parliamo così tanto di
cose come queste? Non dovremmo parlare degli insegnamenti legati alle stagioni dell'anno,
ad alcuni aspetti delle feste, più spesso di quanto facciamo? Ebbene, sapete perché? Perché
questo ci riguarda molto da vicino: dovete comprendere che ci sono persone folli, insane,
che stanno dietro ai vostri figli e ai vostri nipoti. Non è qualcosa che capita per caso e di cui
non dovete preoccuparvi perché vivete in una zona suburbana del Texas e non dovete
preoccuparvi di quel che fanno persone folli in California.

Questo sta accadendo in Texas, e io non sono sicuro di come stia accadendo proprio nella
contea di Dallas, ma hanno una giuria che deve decidere la questione, o almeno fare una
raccomandazione al giudice, e in qualche modo sono riusciti a ottenere una giuria in cui
undici persone su dodici danno ragione a una madre che ha indottrinato il bambino sin da
quando aveva tre anni e ha tutte le intenzioni di farlo castrare chimicamente, poi mutilare
chirurgicamente e apparire come quella che sembrerebbe una bambina, anche se ogni
cellula del suo corpo grida che è un maschio e che lo sarà sempre, nonostante il fatto che
sarà più esposto a morire per ogni sorta di cause perché non è sano che un maschio prenda
estrogeni. Non è neppure psicologicamente sano, perché il tasso di suicidi di persone che
scendono questa china è enorme.

Questa è una faccenda seria, e arriveranno anche da voi, dalle vostre famiglie, dai vostri
figli e nipoti, e se voi non prendete queste cose sul serio, uno di questi giorni toccherà anche
a voi. Ecco perché ne sto parlando: perché è una cosa seria. Siamo una società che sta
toccando rapidamente il fondo, e quel che dobbiamo fare è cercare di difendere le nostre
famiglie quanto meglio possiamo. Come può essere che un famiglia che frequenta una
parrocchia ortodossa possa sperimentare queste cose? Io non so tutti i dettagli, non conosco
questa famiglia, ma so che la mamma è greca, perciò mi verrebbe da pensare che sia stata
cresciuta nella Chiesa ortodossa, e probabilmente discende da persone che erano già
ortodosse per gli ultimi duemila anni o almeno per una buona parte di questi duemila anni.

Ma in qualche modo questa donna, crescendo nella Chiesa ortodossa, ha pensato che tutto
questo andasse bene. Per prima cosa, ha pensato che andasse bene avere un figlio con
fertilizzazione in vitro, che è stato il primo errore che questa famiglia ha fatto: Questo è
qualcosa a cui l'insegnamento della Chiesa ortodossa è contrario. Biologicamente questo
bambino non è suo figlio, anche se lei lo ha partorito. Qui vediamo il primo colpo contro la
natura in questo caso, ed è qualcosa che non sarebbe dovuto accadere. Ma perché è
accaduto? Ebbene, ve lo dirò. Scommetto che quando stava crescendo non avrà mai
ascoltato un sermone in cui un sacerdote abbia parlato di queste cose, o in cui queste cose
abbiano avuto importanza.

Io preferirei parlare di altre cose: ci sono tanti altri insegnamenti belli e meravigliosi nelle
Scritture di cui vorrei parlare, piuttosto che di questo genere di assurdità, e quelli di voi che
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sono stati in questa parrocchia per molto tempo sanno che prima che l'America avesse
iniziato ad impazzire su queste cose io non ne parlavo così spesso, avevo altre cose di cui
parlare e ora vorrei piuttosto parlare di quelle. Ma questa è una cosa seria, e dovete
prepararvi.

Questa madre, quando il bambino aveva cinque anni, ha deciso che era ora che "uscisse allo
scoperto" alla sua festa di compleanno, a cui erano invitati familiari e parrocchiani, ha fatto
vestire il figlio da bambina, e ha informato tutti che ora si chiamava Luna, e alcuni testimoni
hanno riferito che il bambino è rimasto nascosto in un angolo a piangere per buona parte di
quella festa. Questo bambino ha subito abusi! Questo non dovrebbe accadere in alcun paese
civile, tanto meno nello stato del Texas, dove per fortuna abbiamo almeno un governo
statale che sta ora esaminando la questione e può fare delle leggi o almeno proibire a dei
genitori di sottoporre i figli a farmaci o interventi chirurgici, probabilmente – spero – finché
non avranno 21 anni. In Texas non puoi più fumare fino a quando hai compiuto 21 anni, non
puoi bere alcolici, e forse non dovresti nemmeno subire operazioni di cambio di sesso.
Questo è molto più serio, molto più irreversibile di quanto lo sia iniziare a fumare sigarette.

Quando ero piccolo, se avevi soldi da poter mettere sul bancone, potevi comprare sigarette
anche da bambino. Io ho fumato le mie prime sigarette quando ero in quinta elementare, ma
ho smesso quando ero in terza media, e sono ancora qui... Ma un'operazione di cambio di
sesso è una cosa piuttosto permanente. Si può tornare indietro, ma non del tutto: la persona
è sfigurata per il resto della vita. E una cosa che vorrei dire è che noi non siamo sotto alcun
obbligo di obbedire a un giudice, a un tribunale o ad alcun tipo di governo che ci dicono che
dobbiamo fare qualcosa di contrario alla legge di Dio. Siamo arrivati molto vicini al punto in
cui il padre sarebbe stato obbligato a riferirsi a suo figlio come a una bambina, a chiamarlo
Luna, e cose del genere. Fortunatamente per lui, la giudice, che conosco poco ma che da
quel che sono riuscito a scoprire online, è una credente, ha ignorato le raccomandazioni
della giuria e gli ha permesso di avere almeno una decisione al cinquanta per cento. Così
non ha perso la maggior parte dei suoi diritti. Ha imposto però un'ordinanza di silenzio, così
non sapremo cosa stia succedendo finché un altro giudice con autorità più alta non ribalterà
la decisione. Ma immaginate se voi foste nella situazione di un padre di un bambino che il
tribunale vi impone di definire una bambina, e che non potete tenere accanto a persone che
non affermano che è una bambina. Immaginate di dovervene stare inerte per ordine del
tribunale mentre vostro figlio è sottoposto a inibitori di pubertà e poi a trattamenti
chirurgici per farlo sembrare una donna... immaginate! Molti che si immaginano uno
scenario del genere pensano che siano cose pazzesche. Io non sopporterei una cosa simile, e
ho sentito alcuni conservatori su You Tube (Ben Shapiro, per non fare che un nome: una
persona piuttosto mite per poterlo definire un radicale) dire che se suonassero alla loro
porta per prendere il loro figlio e fargli cose del genere, risponderebbero con armi da fuoco.
Ma sapete, prima di arrivare a quel punto, prima di arrivare ad Alamo o ai 300 spartani
delle Termopili, ecco alcune cose che potete fare ora. Pensate a cosa fareste voi, e iniziate a
chiedervi se siete pronti a fare qualcosa che non è nemmeno alla lontana così radicale, che
non vi farà finire in prigione o uccisi, ma che comunque vi costerà. Siete disposti a pagarne
il prezzo?

Una cosa che io suggerirei, una morale della storia, è di scegliere saggiamente i vostri
coniugi. Questa non è una delle cose costose, ma siate saggi, perché se non sposate una
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persona insana di mente, anche se divorziate, non dovrete preoccuparvi che una moglie vi
dica che il vostro figlio di tre anni è una bambina. Ma scommetterei che chi ha giudicato il
caso non ha esplorato molto di questo problema, e probabilmente era sulla stessa lunghezza
d'onda di chi ha fatto la richiesta. Voi dovreste pensarla allo stesso modo dei vostri coniugi,
perché altrimenti avrete problemi di ogni tipo. Quando avete un figlio con qualcuno, se non
la pensate allo stesso modo e siete in disaccordo vi renderete la vita triste finché il figlio
sarà maggiorenne e probabilmente anche per un bel po' dopo.

Ma un'altra cosa che potete fare è votare, e votare in modo informato. Sapete che fra due
martedì avremo un'elezione. Dovete informarvi di quali siano le opzioni. Ogni volta che c'è
un'elezione, sapete chi sono i candidati e potete fare un poco di ricerche, per essere sicuri di
votare per programmi e candidati ragionevoli. Se vivete qui a Spring, sapete che votiamo
per il rinnovo delle commissioni scolastiche. Forse dovreste sapere chi sono i membri di
queste commissioni, e accertarvi che non stiano cercando di imporre ideologie LGBTQ+
sugli studenti. Se vivete a Houston, avete le elezioni del sindaco, e il sindaco attuale è quello
che ha organizzato per i bambini i racconti di una drag queen nelle biblioteche pubbliche, e
ha dovuto fermarsi solo perché la drag queen era un molestatore sessuale schedato e gli
faceva fare brutta figura; non ha neppure detto che si sarebbe fermato una volta per tutte,
ma ha detto che si fermava perché voleva accertarsi di quel che succedeva. Io vi posso dire
che tra i suoi avversari ci sono almeno due cristiani conservatori. Quando si parla di politica,
ci sono molte questioni politiche su cui la Chiesa non ha alcuna posizione: non devo stare
qui a dirvi di votare per un candidato per le sue posizioni sull'assistenza sanitaria, o cose del
genere, perché come cristiani ortodossi abbiamo il diritto di avere diverse opinioni su cose
sulle quali la Chiesa non ha una dottrina. Ma quando arriviamo ai racconti di una drag
queen, la Chiesa ha una posizione: una cosa del genere è folle, è malvagia. Malvagia!
Esporre bambini piccoli a questo genere di cose e cercare di indottrinarli: questo è ciò che il
sindaco di Houston ha cercato di fare. Ora è il vostro turno: votate per qualcun altro, non
per lui.

Un'altra cosa che possiamo fare è andare alle assemblee delle scuole. Dovete capire cosa sta
succedendo nelle scuole per essere sicuri che i vostri figli non siano esposti a questo genere
di cose.

E se il vostro figlio è in una scuola dove stanno celebrando la festa della mamma LGBTQ+ o
cose del genere, di cui sembra che ora ci sia più o meno una ricorrenza ogni due mesi,
probabilmente vorrete togliere vostro figlio da quella scuola. Questo sarà costoso per voi,
sarà difficile dal punto di vista finanziario trovare alternative, ma sapete, sarà sempre
meglio che dover rispondere alla porta con un'arma da fuoco in mano, sparare ed essere
portati in prigione e vostro figlio in custodia protettiva, cosa che il governo vorrebbe
comunque fare con lui.

Dovete custodire l'innocenza dei vostri figli, dovete fare attenzione alla musica e ai
divertimenti a cui sono esposti. Non date a vostro figlio uno smartphone, perché è come
dargli una pistola carica dicendogli di stare attento: è una cosa stupida. Non date ai vostri
figli soprattutto ai ragazzi, accesso a internet, senza aspettarvi che accedano alla
pornografia, perché lo faranno. Custodite la loro innocenza, permettete loro di essere
bambini, permettete loro di crescere, insegnate loro la fede, proteggeteli, questo è il vostro
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compito di genitori.

Cristo dice nel Vangelo che chi "scandalizza anche uno solo di questi piccoli che credono in
me, sarebbe meglio per lui che gli fosse appesa al collo una macina girata da asino, e fosse
gettato negli abissi del mare" Questo è un duro monito da parte del Salvatore: noi come
genitori abbiamo bisogno di proteggere i nostri figli, e di difenderli da questo genere di
nemici.

Vi dirò anche qualcos'altro che è accaduto nell'Ortodossia in questo paese e che potrebbe
aver avuto qualche influenza su sua madre. C'è un sito chiamato Public Orthodoxy, gestito
dal Dipartimentio di studi ortodossi dell'Università di Fordham, e sotto gli auspici
dell'Arcidiocesi greco-ortodossa d'America, e ogni vescovo che incontra il suo direttore,
George Demacopoulos, lo ringrazia per quel che sta facendo ed è felice del lavoro che fa. So
che non sta parlando con il mio vescovo, e con molti altri vescovi in questo paese, ma
apparentemente i vescovi con cui parla sono tutti d'accordo con lui. I nostri vescovi
dovrebbero poter fare qualcosa a riguardo. I nostri vescovi della ROCOR possono non avere
molta influenza su ciò che fa l'Arcidiocesi greca, ma abbiamo bisogno di parlare liberamente,
e dobbiamo fermare questo genere di assurdità, perché quel sito web sta promuovendo il
transgenderismo su basi regolari, e quasi a giorni alterni esce con qualche articolo che lo
promuove in qualche versione, e proprio nell'ultimo paio di settimane ci sono stati due
articoli di preti che si limitavano a fare domande, così come il serpente nel giardino si
limitava a fare domande a Eva: Dio ti ha davvero detto così? Ne sei sicura? Io sto solo
facendo domande, nota bene, non sto cercando di dire che Dio non lo abbia detto, voglio
farti indagare... Ridicolo! Quando la Chiesa ha un insegnamento chiaro su un tema, è fuori
questione! L'unica domanda è "come lo posso applicare in pratica nella mia vita?", non se
sia vero o no, non se io abbia bisogno di obbedire o no. Ci potrebbero essere delle situazioni
difficili in cui possiamo incorrere, dati gli insegnamenti e come dobbiamo navigare in questa
vita, ma se vi si debba obbedire o no, è fuori questione. Siate vigilanti, custodite i vostri figli,
proteggete la loro innocenza e parlate apertamente, e assicuratevi di fare quel che potete,
perché può essere che non riusciamo a cambiare la marea: può darsi che stiamo scendendo
per quella strada, e un giorno potremmo essere messi di fronte a quella scelta del martirio
per la nostra fede, perché non possiamo più obbedire a ciò che il nostro governo sta facendo.
Ma prima dobbiamo assicurarci di aver fatto quel che possiamo, e che i nostri figli capiscano
ciò che la Chiesa ortodossa insegna veramente. Amen.

* * *

Per ascoltare il sermone originale in inglese, cliccate qui
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https://saintjonah.org/sermons/transgenderism/

